
Compte-rendu réunion en visio VVV 13-04-2021

Présents : Chantal Ollivier-Plaud,  Pauline Calliari,  Georges Bouvier, Pascal Ducrot, Patrick Larsimon, Jacotte 

Grivel, Nicolas Jelic , Marc Issenhuth, Patrick Bonnet, Laurence Vincensini

Excusés : Martine Pourchet, Alain-Guy Bazin, Nicolas Christin.

1. Action "Les chardons des alpages" (Chantal)

Chantal a pris contact avec quelques agriculteurs, Joël Baud Grasset :

• La SEA ( Société  d'Economie Alpestre) a comme projet des opérations d'arrachage des 
chardons « Fauche qui peut ». Le contact doit être pris pour monter une action commune en Juin 
ou  en Août ? 

• Les agriculteurs contactés sur Bogève sont intéressés. JBG en parle à la commune. Il a été acté 
avec lui que l'ensemble des agriculteurs « utilisant » l'alpage doivent être contactés, ainsi que les 
mairies d'Onnion et de Villard.   Pauline va rencontrer la ferme Mouthon de Villard

• La journée devrait avoir un côté festif (partage d e repas)  et informatif (conférence d'un botaniste 
Patrick L. contacte M. JOURDAN +  LPO + FNE )

• différentes associations seront contactées pour participer 

2. Nettoyage de la Ménoge le 1er Mai avec Détours et contours (Georges)

Georges confirme la journée nettoyage du premier mai. Vivre en Vallée verte participera au nettoyage 
d e la Ménoge. Une réunion est prévue samedi pour affiner l'organisation  à 10h ( Patrick L. ou Nicolas 
J.) ou à 16h30 ( Pauline ou Georges). 
La communauté de communes fournit des gants, des sacs et donne les lieux de dépôts pour récupérer
les déchets. 
Pour les gros déchets : photos + point GPS pour donner l'info aux communes
Pour les observations concernant l'état du sentier : feuille de repérage fournie par D&C pour en 
proposer une synthèse à la CCVV.
Suite à la réunion de samedi : communication sur Blog + réseaux sociaux +mailing

3. Enquête publique Hirmentaz suite  

La contribution a été déposée par Georges et Jacotte. On ne peut pas en rester là. Georges prépare un
communiqué de presse pour les trois journaux ( DL Messager et Faucigny ) pour continuer à alerter 
informer les citoyens. Le même groupe travaille sur le doc ( Georges, Jacotte, Patrick L et Pauline )
La LPO, la Fédération départementale de la pêche, Transition d'enfer  ont contribué à l'enquête 
publique.

4. Alter'Mobil le 4 septembre (Marc) 
La journée Vélo du 4 septembre organisée le 4 septembre prend forme. Les collectivités (mairie, CC et 
Conseil départemental) soutiennent l’événement.  De nombreuses animations  seront proposées. Une
bourse à vélos sera organisée par les parents d’élèves. Il y aura besoin de monde pour encadrer les 



différents ateliers.  NOTER LA DATE
La communauté de communes de la Vallée Verte a validé le projet de schéma cyclable. Un cabinet 
d'étude va être nommé.  Ce schéma permettra des financements pour les aménagements mais 
chaque commune  se saisira ou non  du projet… On se réjouit de cette avancée : un grand pas de fait ! 

5. Synthèse et suite à donner aux rencontres avec les communes. 
Nous avons rencontré les huit communes. Un tableau a été commencé et doit être complété. Patrick 
L. voit pour intégrer les éléments pour Boëge et Burdignin. Alain Guy voit pour Villard et Bogève . 
Laurence revoit avec Martine pour faire le point avec JF Bosson maire de St André
Avec le tableau complété on pourra repérer les points positifs à valoriser, les points à revoir avec la 
Communauté de communes  domaine de compétences) avec une prise de rdv en mai et les points à 
faire bouger. On refait le point le 11 mai, et ensuite on communique sur les points positifs . L'idée 
étant de valoriser les élus qui bougent et ainsi inciter d'autres à bouger.  

6. Campagne d'adhésion 2021 :
Marc ouvre une campagne d'adhésion 2021 sur Hello Asso. Et on lance une campagne sur les 
différents supports Mail Blog FB  presse  avec les deux possibilités bulletin d'adhésion + chèque dans 
la boite aux lettres ou Hello Asso. 

7. Infos diverses : 

• AG FNE le 5 juin avec la journée jardin de Chlorofill,  

• Soirée d'accueil FNE le 5 mai en visio 18h30 19h30 :  présentation des différentes actions de la 
fédération ,

• La Ménoge n'est pas en bonne santé : manque d'eau pollutions plus concentrées. Pauline demande 
à Romain Loste engagé dans la fédération de la Pêche de venir nous en parler à la prochaine 
réunion.  

Prochaine réunion le mardi 11 mai 

 


